



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Groupe local Tarn

Albi, le 20 juin 2016

Dans la période du congrès d'Europe Écologie – Les Verts (congrès régional, congrès national décentralisé, et congrès fédéral), le groupe du Tarn vient également de renouveler son bureau.

Ce bureau s'inscrit dans la continuité du précédent, et continuera à promouvoir les valeurs de l'écologie politique, de l'écologie sociale et humaine.

Malgré les difficultés du parti, l'écologie a gagné en crédibilité. En Midi-Pyrénées et dans le Tarn, notre parti n'a pas souffert. Notre démocratie interne fonctionne, les discussions sont collégiales et ouvertes. On n'arrête plus une idée dont le moment est venu.

Plus que jamais se réaffirme notre démarche indépendante, axée sur les valeurs de l'écologie politique et les problématiques sociales et démocratiques.

Nous travaillons pour l'apaisement d'une France en crise profonde, par la discussion et le compromis, et non pas en attisant l'affrontement d'une France contre une autre. Nous ne chercherons pas à instrumentaliser les conflits, et n'avons pas de culte de la personnalité. Nous ne sommes pas à la recherche d'un sauveur mais des personnes qui sauront apporter toute leur part au travail collectif: pour des solutions concrètes pour transformer la vie et le monde, et pour préserver les conditions de vie humaine sur Terre, loin de la croissance à tout va.

Le nouveau bureau du Tarn :

Pascal Pragnère : Secrétaire

Stéphane Deleforge : Porte Parole

Nicole Fréchou : Relations Extérieures

Guillaume Cros : Relations Région

Françoise Blandel

David Kowalczyk : trésorier

“Les écologistes sont de retour. Notre congrès n'est pas une ligne d'arrivée, mais un point de départ. Il nous reste bien du travail mais soyez certains que le changement est lancé. Dans les semaines qui viennent nous serons à Notre-Dame des Landes pour nous opposer à un projet absurde mais aussi pour promouvoir une autre conception de l'aménagement du territoire.

Nous sommes aux côtés des opposants à la funeste loi El Khomri, non pas seulement pour résister mais aussi pour promouvoir un nouveau modèle. Oui EELV défend le revenu de base, la réduction du temps de travail et le plafonnement du salaire des grands patrons parce que les écologistes sont des défenseurs de la justice sociale.

Nous défendrons aussi la sixième République, avec la proportionnelle, le droit de vote des résidents étrangers, l'inversion du calendrier pour redonner le primat aux législatives, et la suppression du 49-3 dont on voit bien l'usage anti-démocratique qui en est fait par un gouvernement aux abois.

La singularité des écologistes est que nous sommes les seuls à défendre le droit des générations futures. Alors soyons dignes d'elles. Retrouvons nos manches et rejetons nos divisions. Relevons la tête et remettons nous en mouvement. Refaisons du vert la couleur de l'espérance.”

David Corman, secrétaire national, discours de clôture du congrès, 11 juin 2016